Goldregen für die Mesumer Reiter

Zahlreiche Erfolge für die Mesumer Reiter bei den Turnieren in der Region

Die Reiter des RFV Mesums waren in den vergangenen Wochen wieder bei zahlreichen Turnieren erfolgreich. Zunächst ging es für Josefin Cremer nach Neuenkirchen wo sie mit ihrem Pferd Rusty-Rose in einer Springprüfung der Klasse A* den sechsten Platz belegte. In einer weiteren Springprüfung der Klasse A** erreichte sie Rang sieben.

Ebenfalls in Neuenkirchen am Start war Carolin Mensing. Sie ritt sich mit Redford auf den fünften Platz in einer Dressurprüfung der Klasse A*. Anna Pöpping ging mit ihrem Pferd Quintus ebenfalls in der selben Prüfung an den Start und platzierte sich auf Rang sieben. Antonia Selbach beeindruckte mit ihrem Können die Richter in einem Reiterwettbewerb und platzierte sich auf Rang drei. Mit einem bemerkenswerten Ritt platzierte sich Hannah Stork in einem Stilspringen der Klasse E auf Rang 1.

In Bad Bentheim ging Kaya Weinkauf erstmals mit ihrem neuen Pferd Kashmir an den Start und konnte in einer Stilspringprüfung der Klasse E den fünften Platz erreiten. In einer weiteren Stilspringprüfung der Klasse E erhielt sie den dritten Platz mit einer Wertnote von 7,8. Das Turnier in Dörenthe schloss Lisa Santel mit Rock It als siebte in einer Dressurprüfung Klasse M ab.

Pia Osterholt läuft zur Höchstform auf und ist nicht zu schlagen. So entschied die Mesumerin mit ihrem Pferd Cassiopaya in Münster-Nienberge die Springprüfung der Klasse A** für sich. In Altenrheine setzte sie die Siegesserie fort und war mit ihrem Pferd Stay Gold einer Springpferdeprüfung der Klasse L mit einer Wertnote von 8,1 nicht zuschlagen. Ebenso siegte sie mit Cassiopaya in einer Springprüfung der Klasse L. Bei dem Turnier in Altenrheine zeigten weitere Mesumer Reiterinnen eine ansprechende Form. Lisa Santel startete in einer Dressurprüfung der Klasse L** auf Kandarre und wurde mit dem vierten Platz belohnt.

In einer kombinierten Prüfung der Klasse A zeigte Anna Ratering mit Passion Deluxe ihr Können, wo sie die Richter überzeugten konnten und mit einer goldenen Schleife belohnt wurden. Carolin Mensing startete in einer Dressurprüfung der Klasse A** und platzierte sich auf Rang fünf. Josefin Cremer sicherte sich mit Rusty-Rose in einer Stilspringprüfung der Klasse A* den siebten Platz, sowie den vierten Platz in einer Dressurreiterprüfung der Klasse L.

Die Mesumer Reiterin Ann-Christin Wienkamp widerfährt ein wahrer Goldregen die letzten Wochen. Über 14 Siege und weitere Platzierungen konnte sie für sich verbuchen. In Bad Salzuflen ging Ann-Christin Wienkamp an den Start mit Beuys und war in einer Dressurpferdeprüfung der Klasse M nicht zu schlagen. Mit First Dancer platzierte sie sich in einer Dressurpferdeprüfung der Klasse M auf Rang drei. In einer Dressurpferdeprüfung der Klasse L platzierte sie sich mit Topline auf Rang vier, sowie in einer Dressurpferdeprüfung der Klasse A auf Rang drei. Weiter ging es für die Mesumerin beim

Turnier auf dem Schloss Wickrath. In zwei Dressurprüfungen der Klasse S*** platzierte sie sich mit Finley jeweils auf Rang zwei. Mit Rock Fever S startete sie ebenfalls in zwei Dressurprüfungen der Klasse S*** und erritt jeweils den vierten Platz.

Weiter ging es für ihre Erfolgsserie in Vreschen-Brokel. Mit dem Pferd Beuys ritt sie sich zweimal zum Sieg in einer Dressurprüfung der Klasse M*, sowie in einer Dressurprüfung der Klasse M**. Mit Dalian S siegte sie in drei Prüfungen in zwei Dressurprüfungen der Klasse S**, sowie einer Dressurprüfung der Klasse S**. Mit Quadriga's Bravissimo siegte sie in einer Dressurprüfung der Klasse S* und einer Dressurprüfung M*, sowie mit Quadriga's Sezu in zwei Dressurprüfungen der Klasse S*. Mit dem Pferd Zamour musste sie sich in einer Dressurprüfung der Klasse S** knapp geschlagen geben und nahm die silberne Schleife in Empfang.

Bei dem Turnier in Troisdorf konnte sie mit Tantoni Sir Soccrates in einem starken Teilnehmerfeld in einem FEI Prix St. Georg, sowie in FEI Intermediaire I, Platz eins erreichen Mit ihrem Pferd Sir Solitär startete sie in einer Dressurprüfung der Klasse S und erreichte ebenfalls Platz 1.

Die Mesumerin glänzt aber auch in ihrer Vielseitigkeit. Sie stellt nicht nur in der schweren Klasse ihre Pferde erfolgreich vor, sondern bringt auch die jungen Pferde erfolgreich in den Sport. Mit First Dancer gewann sie eine Dressurpferdeprüfung für 6-jährige, sowie einen zweiten Platz in einer weiteren Prüfung. Mit To Limit ging sie in zwei Dressurpferdeprüfungen für 5-jährige an den Start und wurde mit einem Sieg und einem dritten Platz belohnt.



Antonia Selbach konnte auf ihrem ersten Turnier direkt überzeugen.



Pia Osterholt ist nicht vom ersten Platz zu verdrängen.



Kaya Weinkauf platzierte sich auf Rang drei in einem Stilspringen der Klasse E.



Anna Ratering siegte in der kombinierten Prüfung der Klasse A.